
 
 

Oggi 31 agosto 2023 si  conclude la mia attività professionale. Termino la mia vita lavorativa soddisfatta per 

aver dedicato alla scuola in tutti questi anni il meglio di me stessa, per aver operato sempre con entusiasmo e 

passione. Sembra ieri il giorno in cui, vincitrice di concorso a cattedra, mi accingevo a ricoprire per la prima 

volta il ruolo assegnatomi, con la consapevolezza che non si trattava di un lavoro qualunque, ma 

delicatissimo, quello di prendere in carica la cura dell’istruzione e dell’educazione dei ragazzi che mi 

venivano affidati. Compito che richiede il possesso di diversi requisiti: competenze nelle discipline 

d’insegnamento, capacità di trasmetterle, empatia, capacità di ascolto e creatività. Da allora in poi mi sono 

adoperata per lo sviluppo di una scuola al passo con i tempi, alla ricerca di metodologie innovative per 

promuovere modelli di apprendimento più rispondenti ai bisogni formativi dei giovani, anche programmando 

attività didattiche integrative che hanno consentito agli alunni di scoprire i loro talenti e le loro potenzialità, 

di sviluppare nuove competenze e rafforzare la loro autostima. Ho progettato e realizzato ambienti didattici 

innovativi: laboratori scientifici, informatici, linguistici, aule corredate di LIM e notebook, con l’aiuto di 

finanziamenti POR e PON. Gli anni sono passati in fretta fra le tante straordinarie esperienze vissute da 

docente prima, da dirigente poi. Penso agli anni della docenza, ai tanti alunni, alla loro curiosità di conoscere 

il mondo. In seguito la dirigenza, prima all’Omnicomprensivo Luigi Lilio di Cirò, poi al Comprensivo di 

San Fili ed infine al Liceo Scientifico Enrico Fermi di Cosenza, un percorso di lavoro impegnativo e di 

grande responsabilità, ma fecondo di tanti risultati e ricco di soddisfazioni anche per le tante attività svolte 

in interazione con le Istituzioni presenti sul territorio: le amministrazioni comunali e provinciali,  la Polizia 

di Stato, gli ordini professionali, l’UNICAL, e le tante associazioni. Tutti hanno creduto nella scuola e 

nella sua centralità, e con la scuola hanno condiviso numerose iniziative culturali di notevole spessore: 

convegni, presentazione di progetti, seminari, che hanno coinvolto personalità di rilievo del mondo 

dell’università, della giustizia, della scienza. Iniziative capaci di interessare non solo gli studenti, il personale 

della scuola e i genitori, ma tutta la comunità.  

Di tutte le scuole conservo un bellissimo ricordo per le persone che ho incontrato e per quanto è stato 

realizzato grazie al loro contributo, alla loro stima e al loro affetto che non sono mai mancati. Ogni anno di 

attività lavorativa ha contribuito ad accrescere la mia maturità umana e professionale.   

Ringrazio pertanto, tutti coloro i quali mi hanno accompagnato in questo percorso di lavoro così intenso e 

fecondo, per il clima di serenità e cooperazione con cui si è lavorato.  

Grazie a coloro che insieme a me hanno contribuito a fare della scuola un luogo speciale, a tutti quelli che 

hanno collaborato sentendosi parte importante di un sistema che per funzionare ha bisogno del contributo di 

tutti.  

Un particolare apprezzamento va ai docenti che si sono prodigati e si prodigano con passione e 

professionalità nello svolgere il proprio ruolo. A coloro che, accogliendo gli stimoli nuovi, sono anche aperti 

a sperimentare nuovi percorsi metodologici e didattici capaci di condurre gli alunni al raggiungimento dei 

traguardi formativi e alla maturazione di profondi valori umani. Il mio ringraziamento va anche ai D.S.G.A. 

e al personale amministrativo e ausiliario che ho incontrato, per aver contribuito, ognuno nel proprio ruolo e 

secondo la personale sensibilità, alla realizzazione di scuole efficienti e per il contributo dato 

nell’organizzazione delle diverse attività.  

Grazie ai Presidenti e ai componenti dei Consigli di Istituto per avermi sempre sostenuta nelle scelte 

fatte e per aver riposto sempre grande fiducia nel mio operato, e ai rappresentanti dei genitori in seno ai 

consigli di classe per l’impegno profuso nell’esercizio del loro compito. Un pensiero affettuoso va a tutti gli 

alunni, i veri protagonisti della scuola, che con la loro vitalità, la loro viva intelligenza, i loro problemi, i loro 

bisogni, sono stati sempre al centro del miei pensieri e delle mie azioni.  

Voglio ringraziare i collaboratori che mi hanno affiancata. A tutti va la mia gratitudine per la fiducia 

accordatami e per la collaborazione offerta. 

Infine rivolgo un particolare saluto a docenti, personale ATA, studenti e genitori del Liceo Scientifico Fermi 

e ringrazio le mie collaboratrici per la loro dedizione e professionalità. Passo ora il testimone, con la certezza 

che questa scuola  continuerà ad essere un luogo di promozione culturale, sociale ed umana, per gli studenti e 

per tutti coloro che in essa vi operano. Di tutti serberò sempre vivo e affettuoso il ricordo.  

 

La Dirigente Scolastica 

                                                                                                                                  Prof.ssa Angela Corso 

 

 


